



Die Flagge von Kolumbien ist Gelb, Blau und Rot. Warum 1861 genau diese Farben für Kolumbiens Flagge ausgewählt wurden, weiß man nicht genau. Eine Erklärung ist, dass GELD für die universelle Freiheit steht, BLAU für die Gleichheit aller Völker und sozialer Schichten vor Gott und dem Gesetz, und ROT für Brüderlichkeit. **Hier kannst du die Kolumbien-Flagge anmalen:**

Die Österreich Flagge leitet sich vom rot-weiß-roten Schild Österreichs aus dem frühen 13. Jahrhundert ab. **Hier kannst du die Österreich-Flagge anmalen:**
